

Presidente Díaz-Canel agradece preocupación por su salud (+X y Foto)



Foto: Captura de pantalla

La Habana, 23 ago (Red Web) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel agradeció este viernes a quienes se han preocupado por su salud al ver su brazo derecho en cabestrillo.

En su perfil de X, el dignatario también reconoció el trabajo excelente del equipo médico que resolvió las fuertes molestias que tenía en el hombro.

En esa red social explicó que se le inmovilizó momentáneamente el brazo derecho. “El izquierdo trabaja a plenitud, como el resto del cuerpo”, detalló Díaz-Canel.

A renglón seguido, y para concluir su mensaje, utilizó una frase muy cubana: ‘Guapo y fajao’ por el país, que denota su optimismo y vitalidad para continuar trabajando con denuedo al lado de su pueblo, por la Revolución.

Muchas gracias a quienes se han preocupado por mi brazo en cabestrillo y al excelente equipo médico que resolvió fuertes molestias en el hombro. Se inmoviliza momentáneamente el brazo derecho. El izquierdo trabaja a plenitud, como el resto del cuerpo. Guapo y fajao, por

el país.

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [August 23, 2024](#)

En esta jornada, el jefe de Estado cubano asistió a la imposición de la medalla Haydée Santamaría al destacado intelectual africano, Wole Soyinka, Premio Nobel de Literatura 1986, en Casa de las Américas.

Posteriormente, sostuvo un encuentro con el relevante escritor nigeriano a quien expresó: “Su visita tiene mucha significación, es la visita de un hermano que siempre ha estado en batalla por las causas justas”.



<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/363590-presidente-diaz-canel-agradece-preocupacion-por-su-salud-x-y-foto>



Radio Habana Cuba